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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２３年 ８月１６日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ４時０３分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 渡辺順子  奥津勝子  二宮加寿子  土橋秀雄 

三澤龍夫  片野哲生  竹内恵美子  髙橋冨美子   

鈴木京子  高橋英俊  吉川重雄   関 威國 

清水弘子 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑久雄町長 鈴木首席理事 二挺木理事 依田教育長  

相田理事  森田政策課長 岩本総務課長 齋藤副主幹  

原危機管理対策室長 早崎副主幹 小林主任主事  

加藤財政課長 曽根田主任主事 大隅子育て育成課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 飯田 隆 

 書  記 山口 芳弘 

６ 協議等の事項 

 （１）町長・区長等懇談会のあり方について 

 （２）議員報酬等検討特別員会・審査事項の検討について 

 （３）視察の受け入れについて 

 （４）その他 

  

７ その他 

   一般傍聴なし 
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（１）町長あいさつ 

   「平和事業」、「国・県への要望活動」、「大磯霊園開発の中止」、「第 23 回 

なぎさの祭典の代替イベント」、「職員の人事異動」に関する最近の町の動 

きについて話しがあった。 

   連絡事項として、新議員への町計画等について説明準備（出前講座のよう 

な）ができているので、要望があれば議会事務局と調整のうえ申出してい 

ただきたい。 

 

（２）町報告事項 

   ア ①大磯町長等の給与に関する条例の一部改正 

    ◎提出予定議案であるため、主な質疑はなかった。 

②職員による被災地支援活動報告（小林主任主事） 

  ◎主な質疑 

   問．現場を見てきて今後どう町の防災に生かすべきと考えたか。 

   答．自助、共助の意識の啓発向上を図ることができれば良いと思う。 

   問．正確な情報伝達が大切であるが、ＭＣＡ無線は今回の訓練で間に合う 

のか。 

   答．６月補正を認めてもらったが配置が間に合わない。しかし、業者から 

指定避難所、防災対策本部等への機材を借りることができることにな 

った。防災無線移動系は使用する。 

   イ  平成 23 年度大磯町総合防災訓練について 

     ８月 21 日に実施する訓練について説明があった。 

  ◎主な質疑 

   問．本日、テレビで日本で危険な場所としてレポートされていた大井・ 

松田では断層のマップが配られている。小田原市では公表していない 

が、存在は知っているが場所がよく分からないとのこと。大磯町では、 

あることは知ってるが、今回防災訓練でこのタイトルで載せた理由は 

なにか。 

   答．神縄・国府津－松田断層帯による地震は今後 30 年間の間に起こる可 

能性が高いと言われ、一番大きいものとして想定されており、訓練 

想定とさせていただいた。 

町民の方には防災計画に載せて知らせている。 

  要望．一層の情報公開と町民に知らせて意識を高める方向に持って行っても 

らいたい。 

   ウ 補正予算の概要について 

     財政課長から説明があった。議長からは、何回も質問しなくてもよい 

ように最初から丁寧な答弁をしてほし旨要望があった。 
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   エ その他 

     教育委員会から学校プールの整備について、土曜、日曜に国小グラン 

ドを利用している少年野球、サッカーの指導者及び保護者約 30 名との 

７月 21 日、８月５日における話し合いと、８月 12 日のＰＴＡ役員約 

20 名へのプール建設の内容説明を実施した旨の報告があった。報告は 

８月８日の福祉文教常任委員会協議会と重なる所はあるが、その後の 

経過説明等である。教育委員会と利用団体、ＰＴＡとの話し合い時の 

意見等の報告であった。 

◎主な質疑 

   問．皆さんは大賛成と思っていた。関係者と話して納得してもらうように 

     してもらいたい。代替地とかやっていかないと、見切り発車しないよ 

うに努力してもらいたい、それができるか聞きたい。 

   答．良く説明し、誠心誠意了解してもらうよう努力する。 

問．外部団体には運動場を貸しているんだと、利用している保護者そうし 

  た方々を対象として話し合いに入ることができなかったことも問題で 

ある。町が一方的で、理解できる説明を前から行ってこなかったこと 

が問題である、反省してもらいたい。 

   答．十分に説明したい。 

   問．利用団体の減免はできないか、他との兼ね合いで難しいと言ったが。 

     利用者もＰＴＡもプール設置時期をどう認識し、受取っているのか。 

   答．減免は今の所では難しい。時期については団体、ＰＴＡには説明会で 

場所を変えるとなれば、来年６月にはプール設置は難しいと説明して 

いる。説明を受けていない人にはうまく伝わっていないと認識してい 

る。 

 

（３） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

 〇８月 16 日 議会運営委員会（提出予定議案） 高橋(英)委員長 

 〇８月８日  福祉文教常任委員会協議会（国保条例一部改正・おあしす 24・ 

大腸がん検査・健康体操・小磯幼稚園民間誘致・国中グラウンド 

改修・国小プール） 竹内委員長 

    〇８月 10 日 総務建設常任委員会協議会（地域防災計画・町税条例一部改正・ 

美しいまちづくり条例(案)・ごみ処理広域化実施計画・歴史的建造 

物・町営月京住宅・地域公共交通・消防救急無線デジタル化） 
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 土橋委員長 

② ７月 30 日 平和祈念展 渡辺議長 

③ ８月１日  新湘南国道並びに藤沢大磯線(湘南新道)新設改良促進協議 

会委員会(民主党県連総本部への要望） 渡辺議長 

④ ８月８日  県町村議会議長会 議運正副委員長・事務局長研修会  

高橋(英)委員長 

⑤ その他 

    竹内委員長から「おあしす 24」のことで陳情審査のあと話し合いをし 

たいとの発言があった。 

 

 （５）協議事項 

   ① 町長・区長等懇話会のあり方について 

     議長から「あり方」について他議員の意見を求めた。結論として、全 

協等で各議員が了解し、議会からの申し入れ事項や、町からの報告事 

項がある場合に懇話会を受けるとして正副議長に一任することになっ 

た。また区長との話し合いについては、一般会議を利用した議員全員 

との話し合い等、その方法も含め検討したほうがよいとの発言があっ 

た。 

   ② 議員報酬等検討特別委員会・審査報告事項の検討について 

     坂田議員が不在だが、９月の全協で審査報告事項を協議する。報告事 

項の内容について確認をお願いする。 

   ③ 視察の受け入れについて 
10 月５日(水) 14:00～16:00(予定) 千葉県長生郡一宮町議会  

     別紙「議会基本条例視察受入対応表(案)」により対応するが、「議会 

     だより」のことが視察目的に含まれているので、鈴木委員長がいる第 

     ４班が今回対応することとした。 

   ⑤ その他 

     視察受入対応表・班構成は承認される。 

     町からの出前講座希望があれば事務局へ連絡するように。 

 

（６）事務局からの報告 

  ① 22 年度「議会費」の決算について 

    内容、不用額の説明をする。 

    町研修については講師謝金を残しているので、早めに予定立ててもらい 

たい。８月中に講師の希望を出すようにしたらどうか。 

    希望について提出をお願いした。 

② 議会ホームページの変更について 
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  議員改選に伴い、議員各位の顔写真、正副議長のあいさつ文（顔写真 

入り）、役職所属委員会名、所属政党、当選回数等を明記することで 

了承される。その他議場内配置図、農業委員会委員も顔写真を掲載す 

ることになる。 

  なお、写真は８月 26 日発行の議会だよりと同じものを使用する。 

  ③ その他 

    平成 23 年度市町村アカデミー（千葉県幕張市）の参加について 

    特別セミナーは新議員の４名に参加いただく。政策講座は総務建設常 

任委員会から３期以上の議員で１名参加いただく。８月末締切。 

  次回議員全員協議会は９月 22 日（木）午後１時 30 分に参集願いたい。 

 

   ◎議長から：議会全員協議会の進行方法であるが、本来は議員との話合い 

    が主となるべきである。町側からの報告に時間を要し、本来の会議の目 

    的（自由討議等）が果たせていない。町側の報告時間を制限するとか、 

    報告事項を絞る等投げかけし時間配分を考えたいが、如何か。 

他議員：よろしくお願いする。 

     


